



La musique au service de la foi



Lieutenant-colonel Norman Bearcroft
© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Hommage au lieutenant-colonel Norman Bearcroft, qui a été promu à la gloire le 26 juin 2020 à l'âge de 94 ans.

Le lieutenant-colonel Norman Bearcroft est l'une des grandes figures de la musique de l'Armée du Salut dans le monde entier. Il a été promu à la gloire le 26 juin 2020 chez lui dans le New Jersey (USA) à l'âge de 94 ans.

Un personnage très respecté

Né en janvier 1926, à Wallsend-on-Tyne, dans le Nord de l'Angleterre, il devient un officier très respecté de l'Armée du Salut. Il sert dès 1968 comme secrétaire territorial de musique au Canada où il a pour tâche de recréer la fanfare d'État-major, Canadian Staff Band (CSB), qui fut décimée en 1914 lors d'un naufrage, alors que ses musiciens se rendaient au congrès international de l'Armée du Salut à Londres.

Norman Bearcroft est ensuite nommé secrétaire national de musique de l'Armée du Salut au Royaume-Uni, au Quartier Général international de Londres, où il fondera en 1980 la chorale d'État-major, International Staff Songsters (ISS). Il dirigera cette chorale jusqu'à la fin de son service actif en 1992.

Avec plus de 180 œuvres publiées dans les différentes séries pour Brass band et chorale, il est l'un des compositeurs les plus prolifiques de l'Armée du Salut. Ses harmonies pures et classiques servent avec force le sens profond des textes qu'il met en musique. Que ce soit dans l'art choral ou le Brass band, il a su, avec talent, partager sa foi en se servant de la musique. Grâce à cela, il a largement contribué à la renommée et à la qualité de la musique salutiste.

Auteur

Yves Ramel

Publié le

2.7.2020